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Protokoll zum ordentlichen Plenum 

des Allgemeinen Studierendenausschusses 

der Legislatur 2018 

Datum  Beginn  Ende  Ort 

17.10.2018  18:12 Uhr  19:38 Uhr  Raum ME.04.19 

Redeleitung  Protokollführung 

Yannik Düringer  Ronan Stäudle 

Anwesenheit 

Vorsitzende Ronan Stäudle 

Referierende Kai Radant, Yannik Düringer, Sven Bischoff, Hong-Nhi Nguyen 

Beauftragte Cornelis Lehmann 

Autonome Referate Benjamin Fachinger, Camilo Martins 

Gäste Ruben Zarpentin, Markus Heun, Niklas Reich, Thomas Führing 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Der Vorsitzende Ronan Stäudle eröffnet die Sitzung um Uhr. 

Ronan Stäudle wird als Protokollant*in vorgeschlagen und bestätigt. 

Ronan Stäudle stellt fest, dass durch Ronan Stäudle form- und fristgerecht eingeladen wurde sowie, 
dass die Beschlussfähigkeit besteht.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen angenommen: 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 
TOP 2: Anträge 
TOP 3: Berichte und Projekte 
TOP 4: Termine und Sonstiges 

 wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.  

TOP 2: Anträge 

Folgende Anträge wurden im Plenum zur Abstimmung vorgelegt: 



Seite 2 von 5 

Antrag 1: Antrag Sozialwissenschaften Erstie-Fahrt 

Antragsnummer: 2018 / II / 185 / A 

Antragsstellende: SoWi Fachschaft, Niklas Reich und Thomas Führing 

Antragstext: Siehe Anhang 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 1000€ 

Der Antrag wurde vorgestellt. Ein Stimmungsbild ergab 5 Ja Stimmen und 2 Enthaltungen . 

Die Fachschaft Sozialwissenschaften stellt ihre finanziellen Engpässe bei der Planung der Ersti-
Fahrt vor. Da kurzfristig ein ihnen zugesichertes Haus abgesagt wurde, sind die Kosten dafür 
gestiegen, außerdem muss ein teurerer Transport dafür gebucht werden (Bus). Die Antragshöhe 
von 1000€ übersteigt bei 40 Teilnehmenden die übliche Förderungshöhe des AStA. Durch die 
Möglichkeit das bei den Unterstützungsrichtlinien auch bis zu 50% des individuellen 
Teilnehmerbeitrags bezahlt werden kann, können den 1000€ stattgegeben werden. 

Das AStA Plenum sieht das hier als angemessen an, da die Fachschaft unverschuldet in die Notlage 
kam durch die kurzfristige Absage des Hauses. 

Antrag 2: Drucker 

Antragsnummer: 2018 / II / 184 / A 

Antragsstellende: Kai Radant 

Antragstext: Der Drucker im Vorsitzbüro hat eine defekte Trommeleinheit. Diese zu ersetzen 
wäre leider wesentlich teurer, als ein neuer Drucker. Darum soll der Farbdrucker 
gegen einen kostengünstigen S/W Drucker ersetz werden.  

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 150€ 

Der Antrag wurde angenommen mit 6 Ja Stimmen und einer Nein Stimme 

 

Antrag 3: AE für Oktober 2018 

Antragsnummer: 2018 / II / 168 / A 

Antragsstellende: Kai Radant 

Antragstext: Die Aufwandsentschädigungen für den Monat Oktober sollen gemäß des 
Anhangs beschlossen werden. 
Gabriel Lehmann & Soufian Goudi sollen jeweils 100€ mehr AE erhalten. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 4800€ 

Der Antrag wurde mit 3 Ja Stimmen, 2 Enthaltungen, 2 Nein Stimmen 
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Antrag 4: Bier und Spiele Vol.III: Security Personal - Ergänzugsantrag 

Antragsnummer: 2018 / II / 169 / A 

Antragsstellende: Hong-Nhi Nguyen 

Antragstext: Für die Veranstaltung „Bier und Spiele Vol. III“ soll zur Gewährleistung der 
Sicherheit der Gäste mehr Security Personal eingestellt werden als die letzten 
Male. Daher bedarf es eine Erhöhrung der Antragshöhe um 200€ 

Anmerkungen: Gesamthöhe 450€ 

Antragshöhe: 200€ 

Der Antrag wurde mit 4 Ja Stimmen, 2 Nein Stimmen und 1 Enthaltung. 

 

Antrag 5: Anschaffung eines Sodastreams 

Antragsnummer: 2018 / II / 188 / A 

Antragsstellende: Yannik Düringer 

Antragstext: Das Plenum möge beschließen, dass ein „Sodastream“ für das Großraumbüro 
bzw. für die neu gekaufte Küche angeschafft wird. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 70€ 

Der Antrag wurde abgelehnt. 

Yannik wirbt um die Anschaffung eines Sodastreams. Sven meldet hygenische Bedenken an. Der 
Antrag wird abgelehnt. 

Antrag 6: Bewerbungskosten für Rechtsextremismusveranstaltung 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Cornelis Lehmann 

Antragstext: Der Vortragsabend am 29.11.18 zu rechtsextremen Organisationen „Rechts der 
AFD“ soll mit Plakaten und Facebook-Werbung beworben werden. 
50DIN A1 Plakte 110€ 
Facebook Werbung: 20€ 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 130€ 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

Cornelis veranstaltet einen Vortrag zu Rechtsradikalen Bewegungen in Deutschland. 

Antrag 7: Reise und Übernachtungskosten und Honorar für Rechtsextremiusmusveranstaltung 

Antragsnummer: 2018 / II / 187 / A 

Antragsstellende: Cornelis Lehmann 
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Antragstext: Für den Vortragsabend am 29.11.18 zu rechtsextremen Organisationen „rechts 
der AFD“ soll Dr. Christoph Schulze (Moses Mendelsohn Zentrum der Uni 
Potsdam, Forschungsschwerpunkt: Rechtsextremismus) gewonnen werden. 
Dabei würden folgende Kosten anfallen: 
Reisekosten (Bahn Potsdam – Wuppertal und zurück): 240€ 
Übernachtungskosten (Ibis): 80€ 
Honorar: 150€ 

Antragshöhe: 470€ 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

 

Folgende Anträge wurden im Plenum vorgestellt: 

Antrag 8: Plakate für Hochschulgesetz  

Antragsnummer: 2018 / Vv / 016 / A  

Antragsstellende: Ronan Stäudle 

Antragstext: Für das Plakate gegen Anwesenheitspflichten werden 100€ beschlossen. 

Anmerkungen: Vorsitzbeschluss 

Antragshöhe: 100€ 

Der Antrag wurde als Vorsitzbeschluss beschlossen. 

 

TOP 3: Berichte und Projekte 

FSRK 

Ruben und Vicky wurden als FSRK Vorsitz wiedergewählt. Lisa und Camilo als Autonome 
Fachschaftsrat-Mitglieder auch. 

Wusel ist deutlich überlastet – die FSRK wünscht sich vom AStA ein Engagement das dies Situation 
besser wird.  

Die FSRK merkt an, dass das Studierendensekretariat derzeit schlecht funktioniert – Ronan schlägt 
vor, dass die Probleme damit und den Umgang im Senat besprochen wird.  

LAT 

Es gibt einen Abwahlantrag aus Köln für Gary Strauß als LAT-Koordinator. Hintergrund ist, dass 
Gary Strauß in der Düsseldorfer Hochschulpolitik für Irritationen sorgten. Sven kritisiert, dass man 
vom LAT nur noch Scharmützel mitbekommt und die eigentlich LAT Arbeit leidet. Thematisch 
passiert die Kampagne gegen das Hochschulgesetz nach wie vor. Laut Yannik funktioniert die 
konstruktive Arbeit noch und auch Katrin ist nach wie vor unangefochten als Koordinatorin. 

Emre und Christine betreten das Plenum. 

Stolperstein Aktion 

Es wird eine Person vom Stolpersteine Wuppertal e.V. eingeladen. Diese werden helfen zu putzen 
mit den Studierenden, im Anschluss an den Vortrag von Frau Schrader. 

Urban-Gardening 
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Die Gruppe will im Wintersemester ein Insektenhotel aufstellen 

Handy Sammelstelle 

Christine wird eine Sammelstelle für nicht mehr gebrauchte Handys aufstellen. Die Erlöse davon 
sollen dann gespendet werden. 

Busfahrplan 

Wir haben eine Anfrage des Blickfelds, wie wir zu dem neuen Busfahrplan stehen. Kai bittet um ein 
Stimmungsbild:   

„Der AStA spricht sich dagegen aus, dass die Uni E-Busse nicht zum neuen Busbahnhof 
rückverlängert werden.“ 

Eine große Mehrheit bei einer Enthaltung sprechen sich für das Stimmungsbild. Unterstützt wird das 
Stimmungsbild auch von Ruben Zarpentin, dem FSRK Vorsitz 

Weihnachten im Schuhkarton 

Sven schlägt vor, dass wir als AStA eine Aktion wie „Weihnachten im Schuhkarton“ teilnehmen. 
Möglich wäre es eine Annahmestelle zu werden. Ronan schlägt vor, dass die Abgabestelle im 
Sekretariat angegliedert wird.  

Bürgerbudget 

Ronan berichtet von einer Anfrage der Stadt die gerne uns als Partner für das „Bürgerbudget“ hätte. 
Das Plenum findet das gut und Ronan wird weiterhin mit Laura Adam im Kontakt stehen. 

TOP 4: Termine und Sonstiges 

Das nächste Plenum findet statt am um 18:00 Uhr in Raum ME.04.19 „AStA-Großraumbüro“. 

Yannik Düringer schließt das Plenum um 19:38 Uhr. 

 

   

(Redeleitung)  (Protokollführung) 
 


